

ぜひ一度経験して見て下さい。きっとすばらしかったと思うでしょう。

山本賢さん：今回、貴重な機会を与えて下さいました三条北ロータリークラブ高橋会長、クラブ各位に厚くお礼申し上げます。又、この10日間、色々ご協力、ご助言賜りました石月ファミリー、羽賀ファミリー、梨本ファミリーに感謝申し上げますと共に、国際奉仕委員長笹原氏に厚くお礼申し上げます。私共にとりまして自宅に居ながらの海外バケーションそのもので、全く苦労もなく、かえって、我々家族の結束と共に非常に楽しく充実した毎日を過させて頂きました。来条されましたクリスチャン君、アンナ嬢は極めてドイツ人としての誇りをもち、臆することなく堂々としており、私は非常に感心させられました。最後に、我が家の末っ子小学3年剛は何が我が家におこっていたのか理解していなかったと思いますが、アンナ嬢と連日添い寝していたことから、彼女の帰国後もアンナ嬢の枕、シーツ、タオルケットなどを離さなくなってしまったことから、彼らが完全な家族の一員として温かな交流であったことが皆様方に想像頂けるものと思います。皆様、大変ありがとうございました。Auf wiedersehen.

羽賀一夫さん：2日の送迎パーティーと3日の空港見送りでは、まさか泣きはしないとおもっていたのに、涙が出て止まりませんでした。5泊6日のクリスチャンとの生活で情が移ってしまったのです。素晴らしい子でした、前回留学生を受け入れられた平松さんと山崎さんは、アメリカ人だから我がままなところも感じた、と言っておられたのが不安でした。ところがクリスチャンはドイツの国民性なのか家庭の儀が良いのか、礼儀正しく思いやりの有る人物でした。そこは前洋人のことガールフレンドには積極的で、来る時にみそめたサラを探してくれて、2日もかかりました、十日町に居ました、電話を一時間もかけていました。併の一真がその積極性に感心して聞きましたら、トライしなければ結果は出ないとおしえられていたようです。今頃一真は飛行機の中でトライしていることでしょう。

#### ニコニコボックス：

野沢謹五君（新潟東RC）地区大会出席お願いと御礼に。

石山莊一君（三条南RC）三条北にメーキャップで出席させて下さい。

梨本清一君 ①公式訪問無事終了。高橋会長、村山幹事特にご苦労さまでした。②野沢地区大会実行委員長お役目ご苦労さまでございます。

笹原勝治君 夏季交換学生ドイツからの2名と羽賀君、ドイツへ出発しました。ホストの皆さんへ深く感謝いたします。

平松利朗君 夏期交換学生の受入れで笹原委員長、受入家庭の皆さん、ご苦労様でした。私も少し楽しませて頂きました。

本間茂男君 本年第4回ゴルフコンペで準優勝しました。

稻田憲治君 昔、手をのせし、胸の薄さや今朝の秋 今、手をのせし、腹の太さや今朝の秋

村山誠一君 公式訪問時には皆様と大変お世話様になりました

石川勝行君 子供が夏休みのため、家の中が毎日にぎやかでそうぞうしく大変です。

佐藤文夫君 暑い毎日です。毎晩、夏忘れ会をやっています。

江口悟君 坂内さんに協力して

山本充君 BOXに協力して

柄沢憲司君 ニコニコボックスに協力して

小林満君 BOXに協力して

坂内康男君 楽しいBOXお願いします

#### ロータリー財団ボックス:

樋口金占君 準フェローの内入金として  
五十嵐英雄君

高橋彰雄君 ガバナー公式訪問みなさんの御協力ありがとうございました。

羽賀一夫君 昨日せがれの一真がドイツに旅立ちました飛行機事故が続いているので心配です

山本賢君

山崎勲君

石川友意君 山本先生がとなりでした

笹原勝治君 大野さんへ暑中見舞として。

佐藤文夫君

#### 米山選学:

堀川正幸君 BOX協力して

山本賢君 皆様に感謝をこめて

渕岡茂一君 BOXに協力して

#### 卓 話：会員増強について 赤塚正樹君



メインディッシュが今までのお話で私の話はサカナの「つま」になってしましました。会員増強につきましては、私共二人の委員では大変ですので是非共皆様方のお力添えをお願いいたしたく存じます。又会員につきましては正会員とそのアディショナル正会員として同じ職業の方を1人だけ入会させる事が出来るが、余りそれは考えない方がよいのではないかでしょうか。それと今回、梨本さんがシニアアクテープ会員になられましたので空きができました。その補充も必要です。又、他の町から転勤などでいらしたもとロータリアンの堀り起しも大切な事です。

未充填の職業の中から年齢にこだわらず広く入会勧誘を行いたいと思います。若い会員ですと必然的に永続きはすると思いますがその半面、へいがいもあります。抜ける時に一ぺんに抜けるので